

PROF. LAWRENCE J. LAU

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Vice-Chairman of the China Center for International Economic Exchanges
- Member of the Executive Council of the Government of the Hong Kong Special Administrative Region (2009-2012)
- Former Chairman of CIC International (Hong Kong) Co., Limited



Profesor Lawrence Juen-yea Lau menerima gelar BS (dengan Great Distinction) di bidang Fisika dari Universitas Stanford pada tahun 1964 dan gelar MA dan Ph.D. gelar di bidang Ekonomi dari University of California di Berkeley pada tahun 1966 dan 1969 masing-masing. Ia bergabung dengan fakultas Departemen Ekonomi di Universitas Stanford pada tahun 1966, menjadi Profesor Ekonomi pada tahun 1976 dan Profesor Kwoh-Ting Li pertama dalam Pembangunan Ekonomi di Universitas Stanford pada tahun 1992. Ia pensiun dari Universitas Stanford pada tahun 2006 dan menjadi Kwoh-Ting Profesor Li dalam Pembangunan Ekonomi, Emeritus. Dari 2004 hingga 2010, Profesor Lau menjabat sebagai Wakil Rektor (Presiden) dari Universitas Cina Hong Kong. Dari tahun 2010 hingga 2014, beliau menjabat sebagai Chairman CIC International (Hong Kong) Co., Limited. Sejak 2007, Profesor Lau telah menjabat sebagai Profesor Ekonomi Ralph dan Claire Landau di Universitas Cina Hong Kong.

Topics

- Asia
- Economics
- Finance

Profesor Lau mengkhususkan diri dalam pembangunan ekonomi, pertumbuhan ekonomi, dan ekonomi Asia Timur, termasuk China. Pada tahun 1966, ia mengembangkan model ekonometrik pertama di Cina. Dia telah menulis, ikut menulis, atau mengedit empat belas buku, termasuk Perang Dagang China-AS dan Hubungan Ekonomi Masa Depan, dan menerbitkan lebih dari 200 artikel dan catatan di jurnal profesional internasional.

Profesor Lau adalah Anggota dari Masyarakat Ekonometrik, Akademisi dari Academia Sinica dan Anggota Kehormatan dari Akademi Ilmu Sosial Tiongkok. Dia adalah penerima gelar doktor kehormatan dari The Hong Kong University of Science and Technology, Soka University, Waseda University, National Central University (Taiwan), Fudan University dan The Chinese University of Hong Kong.

Profesor Lau adalah Anggota Non-Resmi Dewan Eksekutif Pemerintah Daerah Administratif Khusus Hong Kong dari 2009 hingga 2012. Saat ini menjabat sebagai Wakil Ketua Pusat Pertukaran Ekonomi Internasional China, Wakil Ketua Pusat Sains China dari Akademi Ilmu Pengetahuan Eurasia Internasional, anggota Dewan Penasihat Internasional Bank Pembangunan China dan Ketua Dewan Direksi Institut Keuangan Universitas China Hong Kong (Shenzhen). Dia juga menjabat sebagai anggota Komite Penasihat Dana Pertukaran dan Ketua Sub-Komite Tata Kelola, Anggota Sub-Komite Dewan Mata Uang dan Sub-Komite Investasi, anggota Komite Sabuk dan Jalan Dewan Pengembangan Perdagangan Hong Kong, Wakil Ketua Yayasan Hong Kong Kami, anggota dan Ketua Komite Rekomendasi Hadiah, Perusahaan Hadiah Che Woo LUI, serta anggota Dewan Direksi Yayasan Chiang

Ching-kuo untuk Pertukaran Cendekia Internasional, Taipei.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988